



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>92 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W2680</b>
Prix	<b>1 060 000 €</b>

## Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Votre agence vous propose à la vente sur le prestigieux plateau du Cap-Martin, au sein d'une résidence de grand standing avec gardien, splendide piscine et espaces verts, ce bien d'exception. Ce magnifique appartement est traversant, il possède une superficie loi Carrez de 92.13 m<sup>2</sup>. Composé d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte de 45 m<sup>2</sup>, une suite parentale avec salle de bains et rangements, une seconde chambre avec dressing et salle d'eau. Une agréable terrasse exposée Sud-Est de 25 m<sup>2</sup> avec vue panoramique mer et montagnes. Ce bien d'exception est accompagné d'une cave en sous-sol et d'un ...

*Your agency offers you this exceptional property for sale on the prestigious Cap-Martin plateau, in a luxury residence with caretaker, splendid swimming pool and green spaces. This magnificent walk-through flat has a Carrez law surface area of 92.13 m<sup>2</sup>. It comprises a spacious 45 m<sup>2</sup> living room with open-plan kitchen, a master bedroom suite with bathroom and storage space, a second bedroom with dressing room and shower room. A pleasant 25 m<sup>2</sup> south-east-facing terrace with panoramic sea and mountain views. This exceptional property comes with a basement cellar and private outdoor parking in the ...*

## IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

